



# 西東小だより

R 2.11. 7  
第11号  
文責 田中

## 運動会、ご観覧・応援ありがとうございました

絶好の運動会日和の中行うことができた運動会。皆様方にご観覧いただく中で、子どもたちはのびのびと運動会を実施することができました。6年生にとっては小学校最後の運動会でしたが、徒競走、団対抗リレー、応援団、係の仕事など一つ一つのことを、良き思い出として心に刻み込むことができたのではないかと思います。

どの学年の子どもたちも、自分の力を発揮し、精一杯頑張り通すことができたことを大変嬉しく思います。運動会で高めた力をこれからの生活の中で生かして行って欲しいと願っています。



コロナ禍の影響によりルールを決めさせていただきましたが、たくさんの皆様方にご観覧・応援いただきましたことに感謝いたします。大変ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

## 暮らしを見つめ、考え、実践していこう！



学校では11月を人権月間とし、人権教育を進めていきます。

子どもたちは、自分が知らないうちに友だちを傷つけていたことや、いやなことを言われたりされたりしたこと、一緒に遊べなかったことなどに対する様々な思いを持ちながら生活しています。

人権学習においては、このような思いを出し合ったり、教材で学習したことを自分たちの生活と重ねたりしながら、差別することのおかしさについて考えを深め、差別のない、よりよい生活を目指して行動できる力を育

て伸ばしていきます。

各学年の教材文は次のようになっています。

- 1年生 さるとかに
- 2年生 つらいことあるんだね
- 3年生 ぼくさびしかったんだ
- 4年生 わたしは負けない
- 5年生 差別はかならずなくせる
- 6年生 差別をなくすたたかい

具体的な学習内容までは記述できませんので、子どもたちがどんなことを学んでいるのか、お家でもぜひ子どもと話してみてください。

また、学校での人権学習に関連した取組を委員会活動でも実践しますので紹介します。

### ○ 保健委員会

「東小 けんこうウィーク」

風邪やインフルエンザが流行する時期となりました。東小のみんなが健康に過ごすために、保健委員会で11月9日（月）～13日（金）を東小けんこうウィークとして次のことを行っていきます。

- 1 せいけつチェック（ハンカチ、爪、歯ブラシ）を行う。
- 2 取組について放送で知らせる。
- 3 ポスターでも掲示する。

みんなで生活を整えて行きましょう。

### ○ なかまづくり委員会

「Go to ハートキャンペーン」

なかまづくり委員会では、11月9日～20日の間

①ひとりひとりを大切にする行動や言葉づかいをしよう。

②相手の人の名前を大事にしよう。

という、「Go to ハートキャンペーン」を企画しました。学級に呼びかけをし、実践を記入するカレンダーを配付しますので、各学級での取組をお願いします。

人権月間の学習では、生活を見つめ直し改善していこうとする力や学習したことを自分たちの暮らしと重ねながら差別をなくしていこうとする実践力を高めていきます。学習を終えた子どもたちの意識の高まりをご家庭でもぜひご確認いただきますようお願いいたします。